



Gobierno Regional de Cajamarca inicia la construcción del Centro de Salud 1-4 de Tacabamba

Obra se ejecutará en un plazo de 300 días calendarios, con un monto que supera los 30 millones de soles, para beneficiar a más de 30 mil pobladores.

Por: Oficina Sub Regional de Administración

En representación del gobernador regional de Cajamarca, Roger Guevara Rodríguez, el gerente sub regional de Chota, Mario Espinoza Sempértegui, realizó (ayer) la entrega oficial del terreno a la contratista que ejecutará el proyecto: Mejoramiento de los servicios de salud del Centro de Salud 1-4 del distrito de Tacabamba, provincia de Chota.

Esta obra primordial será ejecutada por el Consorcio Salud Tacabamba, en un plazo de 300 días calendarios, con un monto contratado de S/. 30 083 050.50 (Treinta millones ochenta y tres mil cincuenta con 50/100 soles). El valor de la supervisión, a cargo del Consorcio Supervisor Tacabamba es de S/. 1,502,984.33 (Un millón quinientos dos mil novecientos ochenta y cuatro con 33/100 soles).

En el nuevo edificio funcionarán 14 consultorios para consultas externas, 4 consultorios médicos, 10 consultorios para enfermería, obstetricia, psicología, nutrición y servicios diferenciados, sala de partos multifuncional, 18 camas de internamiento, servicio de ecografía obstétrica, servicios de radiología convencional, atención de emergencias y urgencias, laboratorio tipo I-4, farmacia, área de desinfección y esterilización, cadena de frío y residencia personal.

En la ceremonia de entrega de terreno y colocación de la primera piedra, el gerente sub regional, Mario Espinoza, resaltó este suceso donde se hace realidad el anhelo de los tacabambinos y pueblos colindantes, que se beneficiarán grandemente con estos servicios. "Pedimos a quienes defienden los intereses de Tacabamba, autoridades, ciudadanos y trabajadores de salud, ofrecer todo el apoyo para que la ejecutora tenga las facilidades y realice la obra en el plazo contractual", demandó.



“Requiero al consorcio ejecutor abrir todos los puentes del diálogo, escuchando las recomendaciones sin dejar de lado el expediente técnico y sin perjudicar la calidad de la obra. Al ente supervisor le encomendamos supervisar partida por partida y, si se presentan inconvenientes, dialogar también en busca de la mejor solución”, recalcó el gerente subregional de Chota, Mario Espinoza Sempértegui.